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ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DEL COMITÉ DE EMPRESA DEL PAS DE LA UEx 

CELEBRADA LOS DÍAS 25 y 26 DE ABRIL, 7, 15 y 31 DE MAYO y 6 DE SEPTIEMBRE DE 2007 
 

En la Facultad de Ciencias de Badajoz, siendo las diez horas del día veinticinco de abril de dos mil siete, se 
reúnen en segunda convocatoria bajo la presidencia de D. Francisco. Javier Cebrián Fernández, asistido por el secretario 
que suscribe, y con la participación de los miembros del comité de empresa que se indican a continuación: 
 
D. Francisco Javier Cebrián Fernández (U.S.O.) 
Dña Marta Company Suay (CC.OO.) 
D. Luís Espada Iglesias (U.G.T.) 
D. José Valentín Gonzalo Martín (CC.OO.) 
D. Lorenzo Guerra Carvajal (U.G.T.) 
D. Felipe Manuel Martín Romero (C.S.I.-C.S.I.F.) 
D. José Vicente Martínez Tomé (U.G.T.) 
Dña. Mª Josefa Moreno Masa (U.S.O.) 
D. Juan Manuel Moya García (U.G.T.) 
D. Francisco Javier Pacheco López (U.S.O.) 
D. Alfonso Pino Clemente (U.S.O.) 
Dña. Mª Josefa Tovar Ordóñez (U.S.O.) 
 

Justifican sus ausencias D. José Cerro Mariño (C.S.I.-C.S.I.F.), D. Eulogio Fernández Corrales (U.G.T.), Dña 
Marta Vázquez González-Sandoval (C.S.I.-C.S.I.F.), D. José Luís Sánchez Sánchez (C.S.I.-C.S.I.F.) y D. Jesús Javier 
Zahiño Calderón (C.S.I.-C.S.I.F.) 

El orden del día es el establecido en la convocatoria. 

1. Estudio y aprobación, si procede, de las actas de las sesiones anteriores de fecha 7 y 14 de marzo de 2007. 

Acta del 7 de Marzo. Modificación propuesta por Javier Pacheco. 

Acta del 14 de Marzo. Felipe pide disculpas por haber llamado mentiroso y manipulador al Presidente. 
Modificar el texto y corregirlo para poner: Proponer delegar y otorgar poderes en el Presidente ante los tribunales de 
justicia y asesorado por los juristas. 

Se aprueban ambas actas por unanimidad de los presentes. 

2. Informe del Presidente. 

El presidente informa que tras la petición de reunión con los candidatos a Rector el resultado ha sido: 

La reunión prevista con Francisco Javier Olivares del Valle se celebrará el viernes 27 de abril del 2007 en la 
sala de reuniones de la Facultad de Ciencias. 

Sobre la posible reunión con Juan Francisco Duque Carrillo no ha habido respuesta. 

Se ha enviado solicitud de interpretación de los premios de jubilación. 

Sobre el tema relacionado con el Hospital Clínico Veterinario, el 26 de Marzo se ha remitido escrito a 
Gerencia, según acuerdo del 23 de Marzo, no habiéndose tenido respuesta. Asimismo el 30 de marzo se retomó el 
asunto y está preparado el escrito para la inspección de trabajo. 

Ha habido una reunión, a petición de los propios trabajadores, acerca de la funcionarización entre el presidente 
y vicepresidente con el personal afectado de bibliotecas, informática y servicios centrales, esta reunión ha sido a resulta 
de la carta remitida a los representantes en Consejo de Gobierno. 

Se felicita por parte de todo el Comité a Marta Company y a José Luís Sánchez por la superación del proceso 
selectivo en el que se encontraban inmersos, asimismo se amplia esta enhorabuena a todos los trabajadores afectados en 
este tipo de procesos. 
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3. Propuesta del I Convenio Colectivo para el PAS Laboral de la UEx. 

a. Toma de acuerdos, si procede, de las distintas Comisiones de Trabajo. 

b. Estudio y debate, del articulado y propuesta de las Comisiones, por el Pleno. 

c. Aprobación total o parcial, según proceda, de la propuesta final del I Convenio Colectivo del PAS 
Laboral de la UEx. 

El Presidente manifiesta la falta de consideración y de respeto hacia sus compañeros del Comité y a los 
trabajadores, por parte de J. Valentín Gonzalo, Marta Vázquez, José Luís Sánchez y Eulogio Fernández, que no han 
hecho llegar sus aportaciones a las distintas comisiones del convenio, y por otra parte José Cerro, Felipe M. Martín y 
Jesús J. Zahiño lo han hecho fuera de plazo. 

Felipe M. Martín lee el correo de José Cerro en el que se solicitaba la documentación completa en tiempo y 
forma y un aplazamiento para que no coincida con las convocatorias a las que hay que asistir como tribunal. 

El Secretario alega que, si no se ha enviado en tiempo y forma, ha sido debido a que diversos miembros del 
Comité enviaron tarde sus propuestas y se tardó más de lo debido en confeccionar un borrador propuesta final, que se ha 
enviado cuando se ha tenido, con respecto al aplazamiento manifiesta que parece incongruente que personas liberadas 
no tengan tiempo y entreguen sus trabajos fuera de plazo, y el resto lo haga en tiempo y forma o no lo hagan. 

Se hace un receso (11:50h) para poder asistir al acto de presentación del candidato a Rector Juan Francisco 
Duque Carrillo. 

Se reanuda la sesión a las 14:10h a la que no se incorpora justificando su ausencia Felipe M. Martín. 

Se hace un receso para comer a las 15:00h. 

Se retoma la sesión a las 16:00h. 

No se incorpora Lorenzo Guerra. 

Se hace constar en acta, a petición de Alfonso Pino, que Javier Pacheco está ejerciendo de portavoz de las 
aportaciones enviadas por CSI-CSIF, debido a la ausencia de todos los miembros de este sindicato y considerando el 
resto de miembros del Comité que se deben tener en cuenta todas las propuestas enviadas. 

Se tratan los capítulos XI, XII, XV y XVI de la propuesta de Convenio Colectivo. 

Se interrumpe la sesión a las 20:30h. 

Se retoma la sesión el 26 abril del 2007 en la Escuela de Empresariales y Turismo de Cáceres a las 10.00h. 

Asisten: 

D. Francisco Javier Cebrián Fernández (U.S.O.) 
Dña Marta Company Suay (CC.OO.) 
D. Luis Espada Iglesias (U.G.T.) 
D. Eulogio Fernández Corrales (U.G.T.) 
D. José Valentín Gonzalo Martín (CC.OO.) 
D. Lorenzo Guerra Carvajal (U.G.T.) 
D. José Vicente Martínez Tomé (U.G.T.) 
Dña. Mª Josefa Moreno Masa (U.S.O.) 
D. Juan Manuel Moya García (U.G.T.) 
D. Francisco Javier Pacheco López (U.S.O.) 
D. Alfonso Pino Clemente (U.S.O.) 
Dña. Mª Josefa Tovar Ordóñez (U.S.O.) 

También asiste D. Ángel Rico Barrado como Delegado Sindical de USO. 
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Se incorpora Eulogio Fernández a las 10:30h. 

Se interrumpe la sesión para comer a las 14:00h. 

Se retoma la sesión a las 15:30h. 

No se incorporan Mª José Moreno ni Lorenzo Guerra. 

A las 16:30h se ausentan J. Valentín Gonzalo y Marta Company.  

Se tratan los capítulos I, II, III y IV de la propuesta de Convenio Colectivo. 

Se interrumpe la sesión a las 20:30h. 

Se retoma la sesión el 7 de mayo del 2007 en la Facultad de Ciencias de Badajoz a las 10.00h, asistiendo los 
siguientes miembros: 

D. Francisco Javier Cebrián Fernández (U.S.O.) 
D. Luis Espada Iglesias (U.G.T.) 
D. Eulogio Fernández Corrales (U.G.T.) 
D. José Valentín Gonzalo Martín (CC.OO.) 
D. Lorenzo Guerra Carvajal (U.G.T.) 
D. José Vicente Martínez Tomé (U.G.T.) 
Dña. Mª Josefa Moreno Masa (U.S.O.) 
D. Juan Manuel Moya García (U.G.T.) 
D. Francisco Javier Pacheco López (U.S.O.) 
D. Alfonso Pino Clemente (U.S.O.) 
 

Justifican sus ausencias Dña. Marta Company Suay (CC.OO.) y Dña. Mª Josefa Tovar Ordóñez (U.S.O.). 

Se hace una pausa para comer a las 14:30h con reanudación a las 16:00h. 

Se tratan los capítulos V, VII y VIII de la propuesta de Convenio Colectivo. 

Se interrumpe la reunión a las 21:30h. 

Se retoma la sesión el 15 de mayo del 2007 en la Facultad de Derecho de Cáceres a las 9.30h., asistiendo los 
siguientes miembros: 

D. Francisco Javier Cebrián Fernández (U.S.O.) 
Dña Marta Company Suay (CC.OO.) 
D. Luis Espada Iglesias (U.G.T.) 
D. Eulogio Fernández Corrales (U.G.T.) 
D. José Valentín Gonzalo Martín (CC.OO.) 
D. José Vicente Martínez Tomé (U.G.T.) 
Dña. Mª Josefa Moreno Masa (U.S.O.) 
D. Juan Manuel Moya García (U.G.T.) 
D. Francisco Javier Pacheco López (U.S.O.) 
D. Alfonso Pino Clemente (U.S.O.) 

Justifican sus ausencias D. Lorenzo Guerra (U.G.T.) y Dña. Mª Josefa Tovar (U.S.O.). 

Se hace una pausa para comer a las 14:30h con reanudación a las 16:00h. 

Se tratan los capítulos IX, X y XIII de la propuesta de Convenio Colectivo. 

Se interrumpe la reunión a las 21:30h. 
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Se retoma la sesión el 31 de mayo del 2007 en el Centro Universitario de Mérida a las 11.00h asistiendo a la 
misma los siguientes miembros: 

D. Francisco Javier Cebrián Fernández (U.S.O.) 
D. Luis Espada Iglesias (U.G.T.) 
D. José Valentín Gonzalo Martín (CC.OO.) 
D. Lorenzo Guerra Carvajal (U.G.T.) 
Dña. Mª Josefa Moreno Masa (U.S.O.) 
D. Juan Manuel Moya García (U.G.T.) 
D. Francisco Javier Pacheco López (U.S.O.) 
D. Alfonso Pino Clemente (U.S.O.) 
 
Justifican sus ausencias Dña Marta Company (CC.OO.), D. Eulogio Fernández (U.G.T.), D. José Vicente 

Martínez (U.G.T.) y Dña. Mª Josefa Tovar (U.S.O.). 

Se trata el resto de capítulos de la propuesta de Convenio Colectivo, excepto el capítulo 6 y 14. 

Se interrumpe la reunión a las 15:00h. 

Se retoma la sesión el 6 de septiembre del 2007 en la Facultad de Derecho de Cáceres a las 9:50h asistiendo a 
la misma los siguientes miembros: 

D. Francisco Javier Cebrián Fernández (U.S.O.) 
D. José Cerro Mariño (C.S.I.-C.S.I.F.) 
Dña Marta Company Suay (CC.OO.) 
D. Eulogio Fernández Corrales (U.G.T.) 
D. José Valentín Gonzalo Martín (CC.OO.) 
D. José Vicente Martínez Tomé (U.G.T.) 
Dña. Mª Josefa Moreno Masa (U.S.O.) 
D. Juan Manuel Moya García (U.G.T.) 
D. Francisco Javier Pacheco López (U.S.O.) 
D. José Luís Sánchez Sánchez (C.S.I.-C.S.I.F.) 
Dña. Mª Josefa Tovar Ordóñez (U.S.O.) 
Dña Marta Vázquez González-Sandoval (C.S.I.-C.S.I.F.) 

También asiste D. Germán Fernández Corrales como Delegado Sindical de UGT. 

Justifican sus ausencias D. Felipe M. Martin (CSI-CSIF), D. Alfonso Pino (U.S.O.) y D. Jesús J. Zahiño (CSI-
CSIF), asimismo D. Luís Espada (U.G.T.)  ha llamado para decir que llegará tarde. 

El presidente explica que se han realizado una serie de modificaciones por la aplicación del EBEP (Estatuto 
Básico del Empleado Público) que chocaban con las propuestas anteriormente estudiadas, éstas se encuentran marcadas 
en el documento entregado  y se irán revisando. 

José Luís Sánchez da la enhorabuena a todos los que han trabajado en la propuesta presentada porque reconoce 
el trabajo realizado. 

Se inicia el proceso y Marta Vázquez propone para mayor operatividad que la comisión paritaria no la forme 
todo el Comité, sino que se estudie otra fórmula, p. e. uno por cada sindicato. Se le contesta por parte de Javier Pacheco 
y por parte del Presidente que esas formulas se han estudiado y consensuado en las reuniones previas, a las que por  el 
motivo que sea todos los miembros de CSI-CSIF se han autoexcluido. Manifiesta Marta Vázquez que si no se le va a 
dejar hablar, que se levantará y se irá. Se le vuelve a explicar que se podrán proponer modificaciones sobre la aplicación 
del EBEP pero no sobre algo que ya está consensuado y aprobado, porque eso supondría repasar todo el articulado y 
para eso ya ha habido 5 reuniones previas. Finalmente se levanta y se marcha a las 10:00h. 

Se incorpora Luis Espada a las 10:30h. 

Se estudian todas las modificaciones y se propone la aprobación del texto a falta de los capítulos VI y XIV, 
concernientes a retribuciones y grupos profesionales. 

Se vota la propuesta arrojando el siguiente resultado: 
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9 votos a favor. (los miembros presentes de CC.OO, U.G.T. y U.S.O). 

2 abstenciones (los miembros presentes de CSI-CSIF). 

4. Asuntos de trámite. 

Propuesta de Mª José Moreno de que las reuniones del Comité sean de libre y pública concurrencia, sin voz y 
sin voto, a todo el personal del PAS laboral de la UEx. 

Se discuten varias formulas y finalmente se acuerda que la persona que lo desee lo solicitará por escrito al 
secretario con el fin de controlar el aforo y una vez acreditado podrá asistir, sin voz y sin voto, a la sesión o a la parte de 
aquella en la que no se traten temas que afecten a la intimidad de las personas. 

A continuación se analiza el expediente que se sigue contra una trabajadora del PAS laboral, llegando a la 
conclusión, por unanimidad de los presentes, que aún siendo un expediente bastante complejo por la cantidad de fechas 
y acontecimientos, concluimos que el citado expediente ha prescrito de acuerdo con el art. 40 del Convenio colectivo en 
vigor. 

5. Ruegos y preguntas. 

Teniendo conocimiento a través de los trabajadores de la existencia de una situación de incompatibilidad con 
su puesto de trabajo por causa de enfermedad, y que existe una solicitud por parte del trabajador de traslado a otro 
puesto, una vez que se recopile toda la información al respecto, se remitirá un escrito al Gerente con el fin de que 
agilice dicha situación. 

Sin más asuntos que tratar, a las catorce horas y treinta minutos, el Sr. Presidente levanta la sesión 
agradeciendo la asistencia a los presentes y recogiéndose en este Acta los acuerdos tomados por el Comité de Empresa, 
de lo que como Secretario doy fe. 

 

 

            Vº Bº del Presidente                                 El Secretario 

 

 

D. Fco. Javier Cebrián Fernández                       D. Juan Manuel Moya García 

 


